
 

 
Accueil des Clubs par le Président du District, Denis TURCK 

  et les Membres du Comité de Direction 
 

Nombre de voix de l’Assemblée Générale : 1650 / 121 Clubs 
 

Ouverture de l’Assemblée Ordinaire à 9h30 
Nombre de clubs présents ou représentés : 
* 58 Clubs représentant : 1225 Voix : Quorum largement atteint, 
Pour les clubs arrivés après cet horaire, plus de comptage des voix. 

 
Après ces quelques explications, le Président, Denis TURCK, a débuté en respectant l’ordre du jour. 
 
Il excuse les absences de : 
- MM. Philippe DIALLO, Président de la FFF, Vincent NORLOGUES, Président de la LFA 
- M. CAPITANIO Olivier, Président, mais représenté par Mme Patricia KORCHER LAMBERT, Vice-
Présidente - Service ces Sports 
 
Il  remercie pour leur Présence : 
- Mme Patricia KORCHER LAMBERT, Vice-Présidente - Service ces Sports 
-M Laurent JEANNE, Maire de Champigny sur Marne  
-M. David RODRIGUES, Président du Club Portugais Acad. Champigny  
 
Avant d’entamer son allocution et après avoir remercié la Ville de Champigny sur Marne pour la mise 
à disposition du superbe espace culturel « Gérard Philipe » », ce qui a permis que notre Assemblée 
Générale se déroule dans les meilleures conditions possibles, le Président du District a donné la 
parole au Marie de la Ville, M. Laurent JEANNE. 
 
Intervention de Mme Patricia KORCHER LAMBERT, Vice-Présidente - Service ces Sports et du 
Président du club des Portugais Acad. Champigny, M. David RODRIGUES. 
 
Un grand remerciement au club des PORTUGAIS ACA CHAMPIGNY ainsi que tous leurs bénévoles 
pour la gestion et l’aide apportée dans le cadre de l’organisation de notre Assemblée Générale. 
 
Les diverses interventions lors de l’AG : 
M. Patrick DARDENNES, Secrétaire Général :  
* Retour sur les U14 suite à la mise en place de phases de brassage depuis la saison dernière 
* Rappel des critères du Challenge « Dynamique »  
M. Gaëtan DELPIERRE, Technicien : 
* Formations, changements importants pour les clubs  
M. Régis ETIENNE, Vice-Président Délégué :  
* Evolution du Règlement du Challenge du Fair-Play soumis au vote  
* Réponse aux Questions des Clubs 
M. Bruno FOLTIER, Trésorier Général : Bilan au 30 Juin 2023 et Budget Prévisionnel 2023 – 2024  

EXTRAIT  
DU DISTRICT DU VAL DE MARNE DE FOOTBALL 

Samedi 07 octobre 2023 à Champigny sur Marne  



 
Remises des récompenses : 
 
* Remerciements à la Ville de Champigny sur Marne et au Club de Portugais Aca Champigny : 
M. Denis TURCK (Mairie) et Bruno FOLTIER (Club) 
*Challenge du Fair-Play 
MM. Régis ETIENNE, Jean-Pierre MAGGI, Jean-Jacques FOPPIANI 
*Challenge du Club Dynamique 
MM. Patrick DARDENNES,  Henri BAQUE 
*Accueil des formations dans les clubs 
M. Francis DELAGE, Jean-Pierre LACHASSAGNE 
* Médailles « Dirigeants-es » 
Mmes Estelle BATHENAY, Patricia GUILIANI, Sandrine IACOVELLA 
* Trophées CHAMPIONS D1 
Mme Pascale CHOQUET et M. Edgard KOUNDE 
 
Les principaux points abordés dans l’allocution du Président du District, Denis TURCK, en 
complément du rapport moral adressé à tous les Clubs : 
 
 Changement de Logiciel « Footclub», remplacement progressif par Portail Club  

Ce changement pose quelques soucis, il faut être patient et accepter ces difficultés pendant encore 2 ou 3 mois 
 

 La formation de nos éducateurs 
Un sujet qui nous préoccupe, fin des CFF1, CFF2, CFF3, ces formations dispensées par les districts    sont 
remplacées par les diplômes Fédéraux dont la responsabilité est assurée par l’IR2F pour la ligue de Paris. Place 
maintenant aux CFI Certificats Fédéraux Initiateurs, crées pour améliorer l’accompagnement et l’encadrement 
des équipes. Une présentation complète faite par Gaëtan DELPIERRE 

 
 La Gouvernance de votre Fédération 

Fin 2024, après les élections de vos représentants de District, vous aurez pour la première fois à participer à 
l’élection du Président et des Membres du Comité exécutif de votre Fédération. C’est une représentation très 
importante qui valorise et montre l’intérêt porté à l’ensemble des Clubs. 

 
 Représentation des clubs aux actions de la saison menées par le District 

Cette année encore, nous avons essayé, pas toujours avec succès, d’organiser plusieurs rencontres avec vos 
clubs sur des sujets intéressants le fonctionnement et la vie des associations dans le domaine administratif, 
sportif, éducatif et vie sociale. 
Constat, peu de représentation ce qui est décourageant car toutes ces rencontres sont nécessaires et 
importantes. 
Nous continuerons, malgré tout à organiser des actions, en espérant un meilleur investissement des Clubs. 

 
 Courrier de M. Philippe DIALLO, Président de la FFF rappelant les dispositions de l’article 1 des 

Statuts de la FFF 
Adressé à tous les clubs, il appartient donc aux licenciés de respecter cette règle et aux officiels et dirigeants 
de la faire respecter.  
 

 Le Football au Féminin 
Un gros travail de nos Clubs pour développer le foot féminin, mais la route est encore longue . 
4 nouveaux Clubs ont été Labélisé, ce qui porte à 19 Clubs labélisés sur les 31 sections possibles.  
Le nombre de licenciées est en augmentation + 256 soit 13% surtout dans les catégories U13 et U15 ce qui est 
un très bon signe pour les années à venir.  



La 3ème édition de la GIRLY CUP a regroupé, au Parc du Tremblay 200 collégiennes venues de 12 établissements 
du Val de Marne, un réel succès. Cet évènement est maintenant agréé dans le programme de l’UNSS et sera 
reconduit chaque année et étendu sur un plus grand nombre de collège. 
La GIRLY-TOUR une création du District pour le programme « Toute Foot »initié par la Fédération (1er Prix au 
niveau national) 

 
 Le Futsal 

Chez les jeunes le nombre de licenciés est en très nette augmentation. Des rencontres sous la forme de critérium 
vont débuter dans chaque catégorie des U6-U7 au U15-U16. Les gymnases sont des lieux avec des pratiques 
sportives nombreuses, il est souvent très difficile d’obtenir des créneaux horaires pour le futsal. 

 
 Le Football animation 

Les U6 aux U13 représentent 43% de nos licenciés, des brassages pour organiser les critériums U12 et U13 afin 
de permettre des rencontres plus équilibrées. Les réunions du début de la saison ; 7 clubs absents sur 50 Clubs 
soit 15% : c’est trop et pour la plupart, des Clubs habitués à ces absences depuis quelques saisons. 

 
 Opération Mini But 

 
 Championnat U14 

Depuis la saison dernière le championnat U14 a été restructuré : explication complète par Patrick DARDENNES, 
Secrétaire Général du District. On constate que cette formule est attractive. 

 
 Arbitrage 
     Le statut de l’arbitrage,  21 Clubs sont en infraction dont 1 en 3ème année et 1 en 4ème année. 
      Soyez vigilants et pensez au renouvellement et au recrutement de nouveaux arbitres. 

Aujourd’hui 150 arbitres District ont renouvelé leurs licences à ce chiffre il faut ajouter 34 arbitres qui officient 
en Ligue de Paris et 3 arbitres en Championnat National. 
Félicitations à deux arbitres du District Mr PINVILLE Fabrice et Mr BOURAHLA Kaled qui ont  apporté les 
premiers secours, en attendant les pompiers, à un joueur du CA Vitry suite à malaise cardiaque. Ces deux 
arbitres avaient suivi une formation PSC1. 

 
 La Communication 

Le District met tout en place pour une meilleure Communication, une priorité. 
 

 Services civiques 
Quelques nouveautés cette saison qui ont été expliquées à tous les clubs et surtout les obligations vis-à-vis de 
l’engagement, si non-respect = possibilité d’annulation du contrat. 

 
 Formation Dirigeant 

Un Club aujourd’hui doit penser à la formation de tous les règlements changent, les aides évoluent, il faut se 
former et ou se recycler, plusieurs formations sont proposées au District. 
Le District reste également à l’écoute pour des formations personnalisées si besoin  

 
 Foot Loisirs 

L’esprit FOOT sans Compétition. 
Comme vous le savez, le District possède un terrain synthétique modulable qui peut être mis à disposition pour 
des animations, des rencontres de Foot en marchant, de Golf Foot, ou de Futnet.  
Plusieurs actions ont déjà été menées avec les IME du Val de Marne (Rencontres de jeunes en situations de 
Handicap),  cette action vient en complément des interventions dans les hôpitaux, des rencontres +55 ans 

 
 24ème Tournoi International U16 : Information 

Cette année encore le Tournoi, se déroulera la semaine du 31 octobre au 4 novembre, sur trois jours de 
rencontres, dont la journée Finale à Bonneuil/Marne. Equipes : Angleterre, Japon, Suisse et bien sûr de la 
FRANCE qui aura à cœur de reprendre son trophée abandonné depuis plusieurs années. 



 Remerciements 
Aux 125 bénévoles du District 
Au personnel administratif et technique toujours à l’écoute et au service de nos Clubs en osmose avec le 
Comité Directeur et les Commissions. 
Au Conseil Départemental du Val de Marne  
Au Service Départemental de la Jeunesse Engagement et Sports (SDJES) 
A la Fédération Française de Football,   
A la Ligue du Football Amateur, 
A la Ligue de Paris Ile de France de Football 
A la Ville de Champigny sur Marne pour le prêt de l’espace culturel « Gérard Philipe » 
Au Club de Portugais Académica Champigny pour l’investissement à l’organisation de l’AG 
 

 Bonne saison à tous, dans le Fair-Play, le Respect et l’Amitié 
 
Les divers votes au cours de l’Assemblée Générale Ordinaire : 
 

1- Approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 22 Octobre 2022 à Ablon/Seine 
La proposition est adoptée à la majorité des voix exprimées, 
  Pour : 97,69 % 
  Contre : 2,31 % 
2-Approbation du Rapport Moral, rédigé par Lili FERREIRA  
Le rapport moral est adopté à la majorité des voix exprimées,  
  Pour : 97,57% 
  Contre : 2,43 % 
 
3- Fair-Play – Nouveau Règlement 
Le nouveau règlement est adopté à la majorité des voix exprimées et mise en application immédiate pour la 
saison en cours,  
  Pour : 78,07 % 
  Contre : 21,93 % 
4- Approbation du Rapport Financier au 30 Juin 2023 
Après intervention du Trésorier Général, Bruno FOLTIER et du Commissaire aux Comptes. 
Le Bilan au 30 Juin 2023 est adopté à la majorité des voix exprimées,  

 Pour : 93,49 %  
  Contre : 6,51 % 
 
5-Budget prévisionnel 2023 & 2024 
Après intervention du Trésorier Général, Bruno FOLTIER et du Commissaire aux Comptes. 

    Le budget prévisionnel est adopté à la majorité des voix exprimées, 
 Pour 84,01 %  

  Contre : 15,99 % 
 

 
CLOTURE DE L’ASSEMBLEE GENERALE à 12h00 

 
L’intégralité du procès-verbal paraîtra ultérieurement. 

 
Les décisions de l’Assemblée Générale prises dans le cadre de la gestion statutaire interne de l’association que constitue 

le District sont susceptibles de recours devant la juridiction compétente dans un délai de cinq ans à compter de leur 
publication. La recevabilité du recours est toutefois soumise à la saisine préalable et obligatoire de la conférence des 

conciliateurs du CNOSF dans le délai de 15 jours suivant leur publication, dans le respect des articles L.141-4 et R.141-5 
et suivants du code du sport. 

 


